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9 月 21 日，副省长徐济超一行来
到二七区黄河科技学院调研创新创业
工作。

省政府副秘书长黄布毅，省科技
厅党组书记赵建军，省财政厅副厅长
梁太祥，省发改委副巡视员李有良，省
教育厅副巡视员李金川，郑州市委常
委、统战部部长王跃华，郑州市副市长

刘东，市科技局局长文广轩，二七区委书
记蔡红，区长陈红民，区委常委、区委办
主任赵吉平，副区长于珊等领导陪同。

徐济超调研了“U 创港”创新创业
综合体，并见证了“U 创港”综合体与
河南民航发展投资有限公司开展跨
境电商项目战略合作签约仪式等，对
二七区和黄河科技学院创新创业工作

给予肯定、指导和鼓励。
徐济超指出，高校建设创新创业

孵化器分为三个层次：最基础的是教
育功能的拓展；第二个层次是引起企
业的关注、需求与合作；最高层次是达
到较高的专业化程度，大企业愿意入
驻合作，大的投资公司也纷纷跟进，共
同创办高科技企业。

省领导调研二七区“U创港”

60 个重大项目实行挂图销号
作战、加快中国中部电子商务港

（总部基地）等重点项目建设、大
气污染防治在“深化、细化、常态
化”上下功夫……

9月21日上午，二七区召开动
员大会，二七区委书记蔡红要求
全区拼尽全力大干一百天，决胜
四季度，坚决打赢“七场硬仗”，确
保全年经济社会各项目标任务圆
满完成。

据了解，前三季度，二七区经
济延续了上半年平稳运行态势，
主要经济指标保持稳步增长，企
稳、向好、趋优态势明显。

GDP稳中加快，预计前三季度

GDP 增速9%，同比加快 0.5 个

百分点；一般公共预算收入增势趋

稳，1~8 月，完成20.09亿
元，增长0.87%，增势趋

稳；消费势头稳，社会消费品零售
总额完成259.3亿元，增长14%，高

于全市 3 个百分点，市内 5 区总
量第二、增速第一。

区长陈红民对第四季度的整

体工作进行了安排部署。

会议还对及早谋划明年工

作、加快编制“十三五”规划、抓好

项目储备等工作进行安排部署。

蔡红表示，加快发展刻不容

缓，不容丝毫懈怠，要始终保持奋
发向上的精神状态。现在工作目

标、时间节点已经非常明确，必须

立即行动，全力以赴，以更加饱满

的工作热情和工作作风，以高度

的政治责任感，在其位、谋其政。
坚决打赢百日攻坚硬仗，全面完
成各项目标任务，做好“十二五”
规划收官工作。

大干一百天 决胜四季度
二七区“从严从实”坚决打赢“七场硬仗”

10 月 9 日上午，市人大常委会主任
白红战到二七区督导大气污染防治工
作。市人大秘书长王福松参加督导。

区领导蔡红、许广佑、袁斌、董治会、
李国立陪同。

白红战一行先后到南三环中石化加
油站、正商城裕院 5 号院冯庄村安置项
目、铁道·京广家园项目查看油气回收和
工地扬尘治理工作。

白红战对二七区的大气污染防治工
作提出了四点要求：进一步提振精神、严
防死保，确保今年空气质量比去年明显
好转；进一步突出重点、科学施策，确保
冬季大气污染防治行动开好局、起好步；
进一步分类指导、明察暗访，认真查找治
理薄弱环节，建立会商制度，形成合力，
确保空气质量持续改善；进一步加强执
法、依法严管，始终保持惩治环境违法的
高压态势，依法从严从重打击大气环境
领域的违法违规行为。通讯员 熊波

市领导督导
二七区大气污染防治工作

9 月 17 日，二七区委统战部组织召
开民主党派负责人、非公经济代表人士
座谈会，区委书记蔡红出席会议。区委
常委、统战部部长王玉红主持会议。

会上，民主党派、非公经济代表人士
对区委、区政府对党外代表人士的教育
培训工作表示认同和感谢，他们围绕参
政议政、民主监督情况，以及企业创新发
展等问题积极发言，并针对培养本土企
业家、将优势行业与全区中心工作相衔
接等问题向区委、区政府提出了中肯的
意见和建议。

蔡红对与会人员提出的问题一一进
行了解答。她对大家为二七经济社会发
展做出的贡献表示感谢，鼓励大家要坚
定信心和信念，迎接当前面对的机遇和
挑战，认准形势，着眼长远，做大做强。
同时储备人才、强壮队伍，履行好工作职
责，从“品牌、品质、品位”发力，进一步提
升谋划工作、创新实践的能力。

二七区召开
民主党派负责人、非公经济
代表人士座谈会

10 月 1 日，二七区区长陈红民召开
全市大棚户区改造及大气污染防治等重
点工作贯彻部署会。会议传达了9月30
日全市大棚户区改造、大气污染防治等
重点工作观摩会议精神，安排部署二七
区近期各项重点工作。

陈红民首先对大棚户区改造拆迁、
三级三类便民服务中心建设、生态廊道
建设、创新创业等工作给予了肯定，同时
对黄标车治理、工地扬尘治理等全市排
名靠后重点工作提出了批评。

他指出，全区各相关单位要进一步
强化责任，强化作风，务实重干，严格奖
惩，加快推进黄标车整治、安置房建设、
大气污染防治、市场外迁、畅通郑州工程
遗留拆迁、零星棚户区拆迁、重点区域节
假日环境整治、建筑垃圾清运、创新创
业、三级三类便民服务中心、安全生产、
信访稳定等重点工作。

区领导李晓雷、黄卫东、袁斌、刘利、
董治会、黄卫红、司文一、王玉卿、李国立、
谭清录参加。

二七区部署大棚户区改造
及大气污染防治等重点工作

经济运行方面
由区经济社会发展综合领导小组牵头，把保增长、保目标当成当前首
要的任务，千方百计、拼尽全力抓好经济指标攻坚冲刺，确保年度各项
经济指标圆满完成。

投资方面
区经济社会发展综合领导小组对年初筛选确定的60个重大项目实行
挂图销号作战，对项目建设进度每周排名通报，确保这些项目“每天都
有新变化、每月都有新进展”。并全力做好拆迁、融资、土地、规划等要
素保障，全力保障项目建设和投资增效。

2

园区建设方面
二七新区要进一步整合资源、深度谋划，统筹推进电子商务、商贸物
流、文化旅游等产业发展，力争路劲文化产业园等项目尽早实质性开
工，万达文旅等项目早日落地，郑州CSD、中国中部电子商务港（总部
基地）等重点项目加快建设；二七特色商业街区年底前要在推进“一街
一园一中心”建设上取得实质性进展，争取早日见成效、出形象。
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大棚户区改造方面
9个村庄需启动拆迁、11个零星棚户区任务清零。要把主要精力放在
拆迁攻坚、拆迁清零上，坚持“拆迁先拆违”，持续保持“铁腕治违、依法
治违、全面治违”的高压态势，特别是中心城区剩余的15处国有土地上
违法建设，要加快拆除进度，确保10月份全部拆除到位。
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大气污染防治方面
持续抓好河医空气质量监测点周边综合治理；严格按照“六个100%”
要求，实施“湿法作业”，抓好工地扬尘治理，确保全区工地全达标、无反
弹；同时，交警三大队、区环保局、行政执法局和各乡镇办密切配合，确保
11月份完成黄标车淘汰整治任务。
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安全生产方面
严格落实“党政同责、一岗双责、失责追责”，依托网格化管理，进一步加
强安全生产监督和管理，突出加强消防安全、煤矿安全、建筑安全、危化
品和食品药品监管等重点领域、重点行业和薄弱环节的隐患排查处置。
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维护稳定方面
进一步完善社会稳定风险评估、社会矛盾排查调处和应急管理机制，
畅通群众诉求渠道，深化拓展领导包案、带案下访机制，强化源头治
理，力争把问题解决在萌芽状态。以“平安二七”建设为载体，加强社
会治安综合治理，完善社会治安防控体系，保持对各类违法犯罪活动
强力打击的高压态势，确保全区社会大局持续和谐稳定。
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10 月 12 日，二七区召开全区强投
资保增长项目推进会，区领导陈红民、
李峰、张全金、丁文霞、周国建、郭穆顺、
袁斌、唐莉军、袁新生、王玉卿、李华民、
谭清录参加。

会议首先通报了全区前三季度项
目推进情况、强投资完成情况及排名；
侯寨乡、五里堡街道、工信局、商务局等
单位作了表态发言；各重点项目指挥部
指挥长通报了分包项目进展情况。

在第四季度的工作中，陈红民提
出五点要求：

一是要完善机制抓落实。全区上
下要按照“明确目标、分解任务、建立台
账、督导检查、兑现奖惩”的工作推进机

制，通过项目周例会、问题协调会、现场
观摩会等形式研判调度，解决问题。

二是围绕项目开工抓落实。全区
上下要牢固树立“服务发展、项目优
先”的理念，一切为项目建设服务，一
切为项目建设让路，做项目建设的坚
定支持者、积极参与者、有力推动者。

三是围绕储备项目抓落实。针对
未开发区域、已拆迁村庄、全区每一块
土地进行精细化的谋划、运作、推介，
在“三力型”项目储备上下功夫，在产
业类项目的谋划招商上做文章，不断
加大选商引资力度，力争年底前再洽
谈一批项目、签约一批项目。

四是围绕凝心聚力抓落实。全区

上下要牢固树立项目建设“一盘棋”的
思想，相互支持、相互配合，切实做到
谋发展一条心、抓项目一股劲，心往一
处想，劲往一处使。

五是强化督导抓落实。区委、区
政府督查室和区纪委要会同发改局、
大项目办等单位，定期不定期地深入
项目建设现场，掌握项目建设进展情
况和存在问题，及时在项目周例会上
向区委、区政府报告。对成效明显的，
要予以通报表彰；对工作滞后的，牵头
部门领导要公开作表态发言，立下项
目建设承诺书。年底，区委、区政府将
依据项目建设的考评结果，严格兑现
奖惩。 通讯员 刘志京

二七区召开强投资保增长项目推进会时要求

谋发展一条心，抓项目一股劲
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